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Уважаемые коллеги!

Высылаем октябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – СЕМЬ ЛЕТ»

 28 октября Председа-
тель СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ Сергей Миронов поздра-
вил однопартийцев, друзей и 
соратников партии с её семи-
летием:
– Седьмой съезд партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ провела 
накануне своего дня рождения. 
Нам семь лет. И мы сами себя 
считаем и называем молодой 
партией – семь лет для полити-
ческой партии, согласитесь, не-
много.

Спасибо всем за поздравле-
ния, которые мы получили на-
кануне нашего праздника и про-
должаем получать сейчас, за 
теплые слова и пожелания. Нам 
очень важно знать и чувство-

вать, что у нас не просто есть наш 
избиратель – есть люди, которые 
по-настоящему верят в нас, пере-
живают за наши проблемы и ра-
дуются нашим победам.

А победы были, есть и будут. 
За семь лет мы стали серьезной 
политической силой, партией 
конструктивной парламентской 
оппозиции. Наша фракция в Гос-
думе, наши депутаты в законода-
тельных органах власти разных 
уровней последовательно отста-
ивают интересы людей труда, 
предлагая и отстаивая законода-
тельные инициативы, призванные 
улучшить жизнь трудящихся.

Мимо этой даты не пройдем, 
хотя отмечать помпезно и шумно 
не будем. Прошедший съезд по-

ставил перед нами новые зада-
чи, указал на недоработки и не-
использованные возможности. 
Вот этим и будем заниматься 
– работа есть работа. Тем более 
что лучшим подарком к следу-
ющему дню рождения для нас 
будет укрепление СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ как соци-
ал-демократической партии, как 
политической силы, для кото-
рой справедливость – высшая 
ценность.

Я хочу пожелать своим со-
ратникам и коллегам, всем кто 
верит в нас и помогает в нашей 
борьбе, здоровья, счастья, успе-
хов в труде, справедливости и 
мира.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «УВЕРЕН, ЧТО НАШИ  АНТИКОРРУПЦИОННЫЕ ИНИЦИАТИВЫ 
РАНО ИЛИ ПОЗДНО ПРЕВРАТЯТСЯ В ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ АКТЫ»

 Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов напомнил, 
что думское большинство иг-
норирует инициативы справо-
россов, направленные на ис-
коренение коррупции. 
– Если бы все слова, которые го-
ворятся в нашей стране о борьбе 
с коррупцией, незамедлительно 
подкреплялись бы делами, то 
и говорить было бы скоро не о 
чем. 

А пока все изобретается дав-
но изобретенный велосипед, он 
еще долго с места не тронет-
ся. Хотя изобретать-то нечего. 
Достаточно на первых порах 
привести российское законода-
тельство в соответствие с про-

веренными временем междуна-
родными антикорупционными 
нормами. В частности, ратифици-
ровать статью 20 Конвенции ООН 
против коррупции, в которой речь 
идет об ответственности чинов-
ников за незаконное обогащение. 
Уже одно это стало бы мощным 
ударом по коррупционерам. Но 
пока Дума, контролируемая "Еди-
ной Россией", стойко отбивает все 
наши попытки поставить вопрос 
о ратификации этой статьи. Им 
гораздо удобнее, а многим и без-
опаснее, рассуждать о коррупции, 
чем делать что-то реальное.

Еще одно наше предложение 
– приравнять коррупцию к госу-
дарственной измене, также пока 
остается предложением. Очевид-

но, слишком многие, от кого за-
висит решение этого в сущно-
сти простого вопроса, резонно 
опасаются, что сами могут ока-
заться в незавидном положении.

Вроде бы получается, что и 
мы тоже пока ограничиваемся 
словами. Но опыт показывает, 
что наши слова рано или поздно 
обязательно превращаются, как 
бы нам ни противодействовали, 
в конкретные дела, в законода-
тельные акты. Уверен, так будет 
и с нашими антикоррупционны-
ми предложениями. Потому что 
ситуация подходит к той грани, 
когда дальше отказываться от 
них – значит ставить под вопрос 
само существование нашего го-
сударства.



ЗАВЕРШИЛСЯ VII СЪЕЗД ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 На завершившемся 
в Москве VII Съезде СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ по 
итогам тайного голосования 
396 голосами "за" Председа-
телем партии сроком на 2,5 
года был избран Сергей Ми-
ронов. Председателем Сове-
та Палаты депутатов партии 
также сроком на 2,5 года из-
бран Николай Левичев – "за" 
проголосовали 332 делегата.

Председателем Счетной ко-
миссии Съезда депутатом Гос-
думы Александром Бурковым 
были оглашены итоги тайного 
голосования по избранию 20 
членов Президиума Централь-
ного Совета партии. Кроме 
того, по итогам тайного голо-
сования Счетная комиссия ре-
шила считать избранными 20 
членов Совета Палаты депута-
тов.

Съезд утвердил избрание 13 
членов высшего контрольно-
го органа партии – Централь-
ной контрольно-ревизионной 
комиссии. Открытым голосо-
ванием при одном воздержав-
шемся были избраны также 103 
члена Центрального совета.

В заключение слово взял 
Сергей Миронов. Он поблаго-
дарил присутствующих за ока-
занное доверие и избрание его 
Председателем партии. «Быть 
председателем современной 
парламентской социал-демо-
кратической партии в России – 
это не только высокая честь, но 
и большая ответственность», 
– заявил Миронов и заверил 
присутствующих в своей го-
товности разделить эту ответ-
ственность и плодотворно ра-
ботать на новом посту.

«Говоря по-простому, я готов 
пахать, – продолжил Миро-
нов, – я обещаю, что буду ра-
ботать на благо нашей Родины, 

работать, чтобы действительно 
отличались наши региональные 
отделения, чтобы на выборах мы 
побеждали».

Миронов убежден в том, что по-
беды неизбежны, так как «буду-
щее за нашей партией». И связы-
вает это политик с тем, что в своей 
работе он собирается опираться 
на две надежные основы – соци-
ал-демократическую программу 
и сильные региональные отделе-
ния, зарекомендовавшие себя ли-
дерами, итоги выборов в которых 
вносят неоценимый вклад в побе-
ды партии на выборах федераль-
ных.

Миронов рассказал, что дело 
партии – это дело всей его жиз-
ни, он сознательно встал на этот 
путь и гордится тем, чего достиг-
ла СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
за прошедшие годы. И проходя-
щий Съезд показал, что в партии 
«все абсолютно нормально с де-
мократией»: каждый имеет право 
на свою точку зрения, решения 
принимаются совместно. И если 
существуют различные точки зре-
ния в отношении тактики, то об-
щее понимание значимости пар-
тийной программы преобладает.

Председатель партии пообещал 
учитывать те многие дельные, 
толковые предложения, которые 

прозвучали во время Съезда.
«Для меня и для многих 

граждан нашей страны сло-
ва «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» – это не столько назва-
ние нашей партии, сколько 
желание, чтобы наша страна, 
наша матушка-Россия действи-
тельно стала такой – справед-
ливой, – сказал Миронов. – 
Справедливой по отношению 
к большинству граждан нашей 
страны, а не только для узкой 
группы бюрократов и олигар-
хов. И наша задача – сделать 
именно так».

Лидер справороссов выразил 
уверенность в том, что все при-
сутствующие, каждый на своем 
месте – кто-то на муниципаль-
ном, кто-то на региональном, а 
кто-то на федеральном уровне – 
делают эту работу. В подтверж-
дение своих слов он вспомнил 
о большой проделанной работе 
над программой, с которой пар-
тия пойдет на предстоящие вы-
боры.

«Дорогие соратники! Мы 
не имеем права подвести и не 
оправдать ожиданий наших из-
бирателей, – сказал Миронов. 
– Самый главный наш поли-
тический ресурс – это доверие 
избирателей. Завоевать его тя-



жело, но у нас получается. Удер-
жать его намного сложнее».

В этой связи Председатель 
партии заявил о необходимости 
последовательно проводить ра-
боту над ошибками, постоянно 
думать о том, как строить свои 
отношения с избирателями, как 
доносить до них программные 
положения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и то, чем партия за-
нимается в стенах Государ-
ственной Думы, в региональных 
и муниципальных законодатель-
ных органах власти.

Говоря о солидарности и спло-
ченности партийных рядов, 
Сергей Миронов назвал эти от-
ношения не просто единством, 
а настоящим партийным това-
риществом. Подтверждением 
тому, по его словам, является та 
нетипичная ни для одной рос-
сийской партии открытость, та 
абсолютно свободная дискус-
сия, которую продемонстриро-
вал Съезд СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, а перехлест эмоций 
– это всего лишь подтверждение 
того, что людям не все равно, 
что они по-настоящему пере-
живают за дело, которое их объ-
единяет.

«Только вместе, только единой 
командой, командой настоящих 
профессионалов, вооруженных 
современной социал-демокра-
тической программой партии, 

мы сможем побеждать, – сказал 
Миронов. – А в том, что мы будем 
побеждать, я нисколько не сомне-
ваюсь. Если истинное товарище-
ство возобладает над мелкими 
амбициями, если мы сплотимся в 
один мощный кулак, успех и по-
беда наших идей неизбежны».

Комментируя итоги Съезда по-
сле его завершения на брифинге 
для журналистов, Миронов еще 
раз уточнил, что были обновлены 
все руководящие органы партии. 
При этом был ликвидирован та-
кой орган как Бюро Президиума 
Центрального Совета партии, а 
численный состав самого ЦС со-
кратился почти в два раза.

«Теперь постоянно действую-
щим высшим рабочим органом 
является Президиум Центрально-
го Совета партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», – отметил он, 
добавив, что только что заверши-
лось его первое заседание.

«В соответствии с новыми по-
правками в Устав партии были из-
браны первые шесть секретарей 
Президиума Центрального Со-
вета по шести направлениям: по 
организационно-партийной рабо-
те – Руслан Татаринов; по избира-
тельным процессам – депутат Го-
сударственной Думы Александр 
Бурков; по работе с депутатским 
корпусом – депутат Государствен-
ной Думы Олег Нилов, по со-
циальным движениям – депутат 

Астраханской областной Думы 
Олег Шеин; по национальной 
политике – Федот Тумусов; 
по международным вопро-
сам – депутат Государственной 
Думы Александр Романович.

В целом, характеризуя работу 
Съезда, Миронов заявил, что 
он «прошел в хорошей това-
рищеской обстановке, в атмос-
фере критики и самокритики». 
Политик отметил, что на фору-
ме имел возможность высту-
пить каждый делегат. «Только 
в партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ возможна такая сво-
бодная и открытая дискуссия», 
– отметил он.

Миронов также рассказал о 
создании рабочей группы, ко-
торая к первому мая 2014 года 
подготовит новую редакцию 
Программы партии.

«Одним словом, Съезд про-
шел успешно и я поздравляю 
всех делегатов и всех членов 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – их более 170 тыс. – 
с тем, что Съезд прошел успеш-
но и позитивно и его участники 
продемонстрировали единство, 
сплоченность и товарищество. 
Я очень признателен делегатам 
Съезда, что они избрали меня 
Председателем партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», – ре-
зюмировал Председатель СР.



ОГАНЕС ОГАНЯН: ГУБЕРНАТОРЫ ДОЛЖНЫ ВЫСТРАИВАТЬ ЭФФЕКТИВНУЮ 
СТРАТЕГИЮ РАЗВИТИЯ И УМЕТЬ РАБОТАТЬ НА ПЕРСПЕКТИВУ

 Первый замести-
тель руководителя фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" в Госдуме РФ Оганес 
Оганян – об умении губер-
наторов решать бюджетные 
проблемы в своих регионах:

– Губернатор несет персональную 
ответственность за то, что проис-
ходит в его регионе. Он является 
главным должностным лицом ре-
гиона, главным распорядителем 
всех его бюджетных ресурсов. 
Поэтому и за состояние дел с ре-
гиональными финансами он тоже 
несет персональную ответствен-
ность. Тем более что у глав субъ-
ектов достаточно полномочий 
контролировать ситуацию, в том 
числе через блокирование тех или 
иных бюджетных решений регио-
нальных законодателей.

Должен ли губернатор для ре-
шения бюджетных проблем сни-
жать в своем регионе налоги и 
отменять льготы бизнесу? Навер-
ное, было бы неправильно давать 
на этот вопрос одинаковый для 
всех регионов универсальный от-
вет. У каждого субъекта РФ своя 
специфика, своя экономическая 

ситуация, поэтому и решения 
региональные власти принима-
ют, исходя из конкретной ситу-
ации. Например, в некоторых 
субъектах в целях повышения 
их инвестиционной привлека-
тельности принимались реше-
ния о снижении местных на-
логов, в частности, налога на 
прибыль. Возможно, каким-то 
регионам сегодня придется 
пересматривать эти шаги, но, 
повторяю, все зависит от кон-
кретной экономической ситуа-
ции, которая там складывается.

В любом случае, те или иные 
изменения в региональной на-
логовой политике – это кра-
ткосрочный тренд. В целом 
же каждый губернатор должен 
стремиться работать на пер-
спективу, выстраивать понят-
ную и эффективную стратегию 
развития своего региона.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «ПОСТОЯННОЕ ПЕНСИОННОЕ РЕФОРМИРОВАНИЕ ТОЛЬКО 
ЗАПУТЫВАЕТ ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ТЕРЯЮТ ВЕРУ В СВОЕ БУДУЩЕЕ»

 Председатель пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" в Госдуме Сергей Ми-
ронов высказал свое мнение 

по поводу очередной пенсион-
ной реформы:
– Совершенных пенсионных си-
стем, наверное, не бывает, как не 
бывает в мире ничего совершен-
ного. Но если даже самую луч-
шую систему все время "улуч-
шать", она быстро превратится в 
свою противоположность. Что уж 
говорить о современной россий-
ской пенсионной системе, в кото-
рую изначально были заложены 
пороки, с неизбежностью обрека-
ющие на крах всякие попытки ее 
"совершенствования".

Новые приступы пенсионного 
реформаторства ставят в тупик и 
искушенных экспертов, и обыч-
ных граждан, которые пытаются 
подсчитать, какая же пенсия ожи-
дает их по новым формулам. От 
этих подсчетов голова идет кру-
гом. Ничего не понятно и ничего 

не гарантировано.
Постоянное пенсионное ре-

формирование только запуты-
вает людей, которые теряют 
веру в то, что государство будет 
в состоянии поддерживать их в 
старости. Тем самым разруша-
ется сама основа социальной 
стабильности общества, одним 
из краеугольных камней кото-
рой является стабильная пен-
сионная система.

Только переход на солидар-
ный принцип, только правиль-
ная расстановка приоритетов, 
когда не пенсии подгоняются 
под текущие возможности бюд-
жета, а бюджет нацеливается 
на исполнение социальных 
обязательств, – вот что нужно 
для того, чтобы вывести рос-
сийскую пенсионную систему 
из перманентного кризиса.



ПОДВЕДЕМ ИТОГИ РАБОТЫ VII СЪЕЗДА ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

 Скажите несколько слов о своем участие в работе VII Съезда Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

 В партийную делегацию от Пермского края входили председатели Советов местных отделений 
и члены Совета регионального отделения Партии в Пермском крае. Возглавлял делегацию Председа-
тель Совета регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутат Госдумы Оганес 
Оганян. Помимо этого, в делегацию от Пермского края входили двое приглашенных участников: пред-
седатель КРК и руководитель молодежного движения регионального отделения Партии в Пермском 
крае. Для выступления на Съезде муниципальный депутат Эдуард Ковалев подготовил спич на тему 
«Инновационная Россия - СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!».

Ваши впечатления о работе Съезда?
 На Съезде выступали яркие ораторы – депутаты Государственной Думы, Председатели Советов 
региональных отделений Партии, муниципальные депутаты. Именно они и задали тон всему Съезду. В 
форме эмоционального, но конструктивного диалога были расставлены приоритеты в развитии Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и избраны руководящие органы.

Как участие в работе Съезда отразится на вашей дальнейшей деятельности в регионе, какие 
планы на развитие молодежного движения в вашем регионе?

 Участие в Съезде вдохновило на дальнейшую продуктивную работу, окончательно убедило 
в политической мощи Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в нашей стране. Конечно же, одним из 
главных направлений было обозначено омоложение партийных рядов. В этой связи состоялись встре-
чи актива региональных отделений молодежного крыла «СДСМ Справедливая Сила». «Справедливая 
молодежь» обсудила реализующиеся в своих регионах проекты и обозначила ключевые направления 
развития и совместные общероссийские мероприятия.

Какие проекты планируете реализовывать у себя в регионе? Какие идеи Вам близки, и как вы 
планируете их воплощать у себя в регионе?

 Одним из ключевых партийных проектов стал «70 ЛЕТ ПОД ЗНАМЕНЕМ ПОБЕДЫ», который 
получил широкое распространение по всей России, в том числе и в Пермском крае. Ежемесячно в реги-
ональном отделении Партии в Пермском крае проходят мероприятия, цель которых сохранить память о 
подвиге Солдат-Победителей в Великой Отечественной войне и оказать посильную помощь ветеранам 
войны, их вдовам, детям и труженикам тыла.  Для молодежного крыла таким важным проектом стало 
создание Красной книги памятников России. В Книгу войдет собранная по всей России информация 
о культурно-исторических объектах, нуждающихся в поддержке и реконструкции. Затем эти данные 
будут направлены в Министерство культуры.



ФОТООТЧЕТ ОБ УЧАСТИИ ПЕРМСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ В VII СЪЕЗДЕ ПАРТИИ

Что интересное и полезное Вам 
удалось узнать на Съезде?

 Впервые удалось запечатлеть 
внутрипартийные дискуссии соб-
ственными глазами, а не через призму 
средств массовой информации, зача-
стую прогосударственных. Реальная 
ситуация отличается от складываю-
щейся картины в СМИ в лучшую сто-
рону.

 Ваши пожелания участни-
кам Съезда, своим колле-
гам по молодежному дви-

жению 
«Справедливая Сила».

Самое главное пожелание 
или даже напутствие заклю-
чается в самом названии 
Партии и ее молодежной ор-
ганизации.  Необходимо по-
строить Справедливую Рос-
сию, в которой бы граждане 
были политически ангажиро-
ваны, а молодежь составляла 
бы реальную Справедливую 
Силу.

С кем из участников 
Съезда Вам удалось по-
знакомиться, пообщать-
ся, обменяться мнением?
 Перед началом 
Съезда и в перерывах уда-
лось познакомиться и по-
общаться с представителя-
ми других региональных 
отделений Партии, обме-
няться опытом, обсудить 
текущие политические со-
бытия и оценить политиче-
ский вес Партии в том или 
ином регионе.



ПЕРВЕНСТВО ПО МИНИ-ФУТБОЛУ СРЕДИ ШКОЛ КИРОВСКОГО РАЙОНА ГОРОДА 
ПЕРМИ

 На стадионе "Прика-
мье" прошли финальные мат-
чи первенства по мини-фут-
болу среди школ Кировского 
района. Статус соревнований 
может и не самый высокий, 
но турнир этот имеет давнюю 
традицию, четкую структуру 
и главный приз - переходя-
щий Кубок, за который бо-
ролись команды двенадцати 
учебных заведений Закамска.

Закамский турнир по мини-
футболу среди районных школ 
существует уже давно. Третий 
год подряд мероприятие про-
ходит под эгидой партии "Спра-
ведливая Россия", а если точ-
ней, молодежного движения 
"Справедливая Сила". С каж-
дым годом число участников 
возрастает. Растет и качество 
самой игры.

Сергей Баленко, учитель физ-

культуры № 6:
-Ребята с удовольствием идут, и 
друзья приходят болеют, и под-
руги и родители. Когда игры были 
в подгруппах, стояли зрители и 
говорят, такой уровень хороший, 
даже приятно смотреть.   В тече-
ние месяца шли отборочные игры. 
До финальной стадии добрались, 
как водится, лучшие из лучших и 
борьба развернулась нешуточная. 
В матчах команд девушек эмоции 
били ключом. А радости после 
побед не было предела. 

Иван Воробьев, вратарь школы 
№ 19:
-В принципе установку выпол-
нили, но были моменты которые 
не получались, не без этого.   В 
«Справедливой России» отмеча-
ют, что одной только поддержкой 
популярного мини-футбольно-
го турнира дело не ограничится. 
Здесь планируют развивать раз-

личные спортивные начина-
ния.

Галина Ковалева, помощник 
председателя Совета местного 
отделения Партии в Дзержин-
ском районе города Перми: 
-Мы приглашаем всех спор-
тсменов нашего Пермского 
края присоединиться к наше-
му движению, а мы как реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
обязательно во всем поможем, 
обязательно будем оказывать 
всяческую поддержку.  

Что же до итогов турнира, то 
у девушек победила гимназия 
номер 6. А в мужской части 
соревнований - 19-ая школа. 
Все команды организаторы на-
градили медалями, кубками и 
сладкими призами. Каждый 
получил оригинальную фут-
болку.



В ИНДУСТРИАЛЬНОМ РАЙОНЕ ГОРОДА ПЕРМИ НАЧАЛ РАБОТУ БЕСПЛАТНЫЙ 
КОНСУЛЬТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР

 22 октября в общественной приемной Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Индустриальном 
районе города Перми состоялся первый прием в бесплатном консультационном центре. Прием вел 
Евгений Ковалев - директор ООО «Региональный Консультационный Центр», юрист с многолетним 
опытом работы в сфере ЖКХ, член Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Отныне, консультационный центр открыт еженедельно для членов и сторонников Партии, жителей 
края. Встречи организованы тематически по следующим направлениям: бухгалтерия и налогообложе-
ние, семейное и гражданское право, ЖКХ и работа с письменными обращениями к представителям 
власти от населения.

Идея открытия консультационного центра принадлежит Председателю Совета местного отделения 
Партии в Индустриальном районе города Перми Елене Васильевне Барняк и ее помощнице Ольге Ми-
хайловне Жигуновой.

ПОМНИМ ПОДВИГ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

 Активу местного отде-
ления Партии в Пермском рай-
оне во главе с и.о. Председа-
теля М.Х. Башаровым удалось 
провести собственное рассле-
дование и отыскать место за-
хоронения своих родственни-
ков, погибших в годы Великой 
Отечественной войны. Этим 
местом оказалось братское 
кладбище, где захоронено 80 
тысяч советских военноплен-
ных, уничтоженных немецко-
фашистскими оккупантами в 
концлагере Шталаг 352 в 1941-
1945 гг. Оно расположено на 
территории Фрунзенского рай-
она города Минска в Белорус-
сии.

Близкие родственники захо-
роненных солдат смогли оты-
скать информацию о погибших 

в «Книге памяти» в Белорусском 
государственном музее истории 
Великой Отечественной войны. 
После этого они прибыли на ме-
сто захоронения солдат – там 
установлены надгробные плиты 

и мемориал. Прибывшие на 
братское кладбище почтили 
память погибших солдат и воз-
ложили цветы.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПЕРМСКИХ УЧИТЕЛЕЙ-ВЕТЕРАНОВ!

 В честь Дня учите-
ля был организован празд-
ничный вечер для пермских 
учителей-ветеранов, посвя-
тивших своей профессии всю 
жизнь и воспитавших  не-
сколько поколений пермя-
ков. 

Вечер прошел в очень друж-
ной, приятной атмосфере - по-
здравить заслуженных педаго-

гов пришла Люция Капустина ,  
и.о. Председателя Совета местно-
го отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Мотовили-
хинском районе города Перми. 
Вечер закончился праздничным 
концертом от творческих коллек-
тивов Мотовилихинского района 
города Перми и праздничным ча-
епитием.

Праздник в честь Дня учителя 

прошел и в общеобразователь-
ной школе №59. После празд-
ничного концерта школьных 
педагогов поздравил Предсе-
датель Совета местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Дзержинском 
районе города Перми, депутат 
Совета депутатов Вильвенско-
го сельского поселения Эдуард 
Ковалев.



ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ НАРОДНОГО ЕДИНСТВА!

КОНКУРС «ТАТАР ХАТЫН-УНГАН ХАТЫН» В БЕРЁЗОВСКОМ РАЙОНЕ

 Конкурс  "Татар ха-
тын-унган хатын" ("Масте-
рицы-татарочки"), объявлен-
ный в Березовском районе в 
начале августа и приурочен-
ный к Международному Дню 
пожилого человека  достиг 
финиша.  

1 октября   всех заявленных  
конкурсантов пригласили в Коп-
чиковский Дом культуры для 
подведения итогов.  В течение 
августа члены жюри объезжали 
и оценивали подворья женщин-
конкурсанток.

В итоге 12  участниц были на-
граждены благодарственными 
письмами   Национально-куль-
турного Центра  татар "Шауба" 
и ценными подарками  по сле-
дующим номинациям:  "Богатое 
подворье" -3 человека, "Лучшая 
ландшафтная композиция" - 2 
человека и многие другие номи-
нации.  

Женщины-мастерицы  за чаш-
кой чая, в непринужденной об-
становке  рассказывали о себе, 
делились опытом.  Организатор 
Конкурса - Сагира Бормотова, 
Председатель Совета местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Березовском 
районе,  вручила на память  бейс-

болки с символикой  Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Пять участниц тут же  изъ-
явили  желании быть членами 
Партии и написали заявления.  
Самой старшей из них - 66 лет.  
Все участницы высказывали 
слова благодарности организа-
торам мероприятия.

 В начале ноября страна отмечает 
государственный праздник – День народ-
ного единства. Это особая веха в исто-
рии России. Народ под водительством 
Минина и Пожарского одержал победу в 
тот момент, когда Родине, ее будущности 
грозила серьезная опасность. Российская 
государственность была спасена и с че-
стью продолжена в веках.

Сегодня, как и всегда, нам нужна вера 
в собственные силы, в нашу великую 
Родину, нужен дух патриотизма. Государ-
ственный праздник должен стать вкладом 
в духовное возрождение и единение Рос-
сии, в патриотическое воспитание под-
растающего поколения. Мы идем вперед 
дорогой, проторенной нашими предками.

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель фракции 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме 

Сергей Миронов



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем счастья, исполнения желаний! 
Пусть жизнь, как яркая мозаика, складывается из светлых красок радости, незабы-

ваемых событий, а каждый новый день дарит удачу и прекрасное настроение! 

04 ноября

04 ноября

04 ноября

06 ноября

10 ноября

11 ноября
12 ноября

18 ноября
19 ноября

21 ноября

23 ноября

26 ноября

29 ноября

ИВОНИН Юрий Семенович ЮБИЛЯР 

МЕНДЕ Юрий Кондратьевич

ПОПОВ Сергей Алексеевич

КАПУСТИНА Люция Рафкатовна

ЗАГВОЗКИНА Наталия Александровна

САВЕЛЬЕВ Геннадий Петрович 
ЧЕЙПЕШ Иван Иванович

УСОВА Инга Викторовна
ТУДВАСЕВ Михаил Аркадьевич

СТЕПАНОВА Татьяна Викторовна

ХОЗЯШЕВА Раиса Валентиновна

АФАНАСЬЕВ Алексей Геннадьевич

СУВОРОВА Ольга Павловна 

Председатель Совета МО в Горнозаводском 
районе
Депутат Земского Собрания Гремячинского 
муниципального района
Депутат Земского собрания Оханского муни-
ципального района
И.о. председателя Совета МО в Мотовилихин-
ском районе города Перми
Депутат Думы Октябрьского городского по-
селения
Член Совета регионального отделения 
Депутат Земского Собрания Горнозаводского 
муниципального района
Депутат Городской Думы ЗАТО Звездный
Депутат Совета депутатов Купросского 
сельского поселения Юсьвинского муниципаль-
ного района
Депутат Думы Всеволодо-Вильвенского город-
ского поселения
Депутат Совета депутатов Степановского 
сельского поселения Кудымкарского муници-
пального района
Депутат Думы Осинского городского поселе-
ния Пермского края
Депутат Совета депутатов сельского поселе-
ния Берёзовка на Каме Усольского муниципаль-
ного района 



Резолюция VII съезда Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

За прошедшие семь лет партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ удалось проделать большой путь и стать влиятель-
ной политической силой, способной отстаивать интересы и права людей труда, добиваться от власти выполнения 
социальных обязательств. За сохранение этого курса, усиление и упрочение позиций партии мы ответственны 
перед всеми, кто нам доверяет и связывает с нами свои надежды.

В условиях жесточайшего давления административного ресурса, постоянных манипуляций с избирательным 
законодательством партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обязана сохранить внутрипартийную сплочённость и 
единство своих рядов во имя достижения наших программных целей – построения демократического, прогрес-
сивного и социально ориентированного государства. Наш абсолютный приоритет – справедливое правовое госу-
дарство, свобода и творческая самореализация человека. Именно эти цели, а не личные амбиции должны стать 
фундаментом нашей политической деятельности!

Консолидация наших рядов должна происходить на основе социал-демократической идеологии, которая должна 
быть усилена в программных положениях нашей партии с учетом происходящих политико-экономических изме-
нений. Программа партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ была и будет главным ориентиром нашей политической 
стратегии. Компетентность и высокий профессионализм кадрового состава позволяет строить нашу политиче-
скую работу на самых современных и прогрессивных идеях, опыте мировой социал-демократии и глубоком по-
нимании реального развития экономических и социальных процессов в нашей стране.

Мы приветствуем наличие в партии различных мнений и поддерживаем развитие содержательной идеологи-
ческой дискуссии, если она ведется на партийных площадках и в рамках товарищеского диалога. Это должно 
стать обязательным правилом внутрипартийной демократии и нормой принятий коллегиальных политических 
решений.

Съезд признает деятельность выборных коллегиальных и контрольно-ревизионного органов партии, высших 
должностных лиц партии удовлетворительной.

Съезд констатирует снижение уровня доверия граждан ко всем институтам власти. Считаем необходимым пред-
ложить реальную альтернативу социально-экономического развития страны и готовы взять на себя ответствен-
ность за ее реализацию.

Съезд поручает Президиуму проанализировать результаты выборов, оценить причины неудач и успехов с тем, 
чтобы наиболее эффективно использовать позитивный опыт в предстоящей осенней избирательной кампании. 
Считаем целесообразным провести анализ социально-политической ситуации в регионах, где предстоят выборы 
для определения оптимальной избирательной кампании.

Съезд рекомендует Президиуму Центрального Совета партии создать Редакционную рабочую группу для внесе-
ния изменений и уточнений в Программу партии и поручить ей сбор и анализ всех предложений, выдвигаемых 
как региональными и местными отделениями, так и отдельными членами партии и нашими сторонниками. Ра-
бочей группе предлагается подготовить к обсуждению новую редакцию Программы партии и представить Пре-
зидиуму в срок до 1 мая 2014 года. Мы призываем боевой авангард партии – наших депутатов, руководителей 
отделений – возглавить и активизировать работу по совершенствованию Программы, пропаганде идей партии, 
использовать все возможности донести позицию партии до избирателя.

Залог наших побед – это сильные региональные отделения. В целях активизации работы членов и сторонников 
партии Съезд поручает рассмотреть Президиуму Центрального Совета партии вопрос о совершенствовании фи-
нансирования региональных отделений.

Идеологическое и организационное укрепление партии, переход на новые современные формы и методы работы 
с использованием информационных и социальных технологий, привлечение новых членов и сторонников, под-
готовка депутатского резерва и лидеров – вот наши тактические задачи для достижения стратегической цели – 
победы на выборах и прихода к власти.
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